

EKSPOS

Polresta Cirebon Laksanakan Pengamanan Obyek Wisata dan Jalur Menuju Obyek Wisata

Panji Rahitno - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Sep 8, 2024 - 10:37



KAB CIREBON - Polresta Cirebon melaksanakan pengamanan obyek wisata dan jalur menuju obyek wisata di Wilayah Hukum Polresta Cirebon, Sabtu (7/9/2024). Kegiatan tersebut dimaksudkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan Polresta Cirebon dan jajajran dalam rangka menjamin rasa aman masyarakat dalam berwisata baik wisata alam, wisata kuliner maupun jenis wisata lainnya. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, pengamanan tersebut dipimpin oleh Kapolsek yang di wilayahnya

terdapat obyek wisata. Adapun personel pengamanan terdiri dari unit obvit Sat Samapta & Polsek jajaran dengan jumlah sebanyak 45 Personel. "Pengamanan ini merupakan upaya menjaga keamanan dan kenyamanan para wisatawan serta melindungi objek wisata di wilayah hukum Polresta Cirebon," katanya. Pihaknya menerjunkan personel kepolisian di lokasi objek wisata utama dan jalur wisata yang sering dikunjungi untuk memastikan keamanan serta menangani situasi darurat yang mungkin timbul. Selain itu petugas juga melaksanakan Patroli rutin di kawasan objek wisata dan jalur-jalur utama untuk mencegah tindak kriminal serta memberikan rasa aman bagi pengunjung. Ia mengatakan, jajarannya akan terus berkoordinasi dengan pihak pengelola objek wisata untuk memastikan penerapan standar keamanan yang baik dan mengatasi potensi masalah secara proaktif, dan akan meningkatkan pengawasan terhadap aktivitas di sekitar area wisata dan jalur-jalur wisata, termasuk penggunaan teknologi untuk monitoring dan deteksi dini. "Kami siap memberikan bantuan dan informasi yang dibutuhkan oleh wisatawan, serta melayani laporan terkait gangguan keamanan. Kami menghimbau kepada seluruh pengunjung dan masyarakat untuk turut serta menjaga ketertiban dan keamanan selama berwisata. Kerjasama dari semua pihak akan sangat mendukung terciptanya suasana yang aman dan nyaman," ujarnya.